
ｈ２９年度４月から９月分　ご意見・ご提言
ＮＯ． 受理日時 ご意見内容 回答内容

1

平成２９年９月上旬 亡き両親は、砂川に半世紀以上お
世話になり幸せな生活を送ること
ができました。厚くお礼を申し上
げます。
 亡き父は、ピンネシリをこよなく
愛した砂川人でした。現在遺骨
は、市内の寺院の納骨堂で収納い
ただいております。遺骨を、ピン
ネシリに樹木葬の場所があればそ
ちらに永代供養として移すことが
できないものか考えております。
又は共同の樹木葬が砂川にあれば
次善の策として可能ですが、現状
または将来の樹木葬のご計画があ
ればお教え願います。

お問い合わせのありました樹木葬につきまして、現在北海
道で樹木葬を行っているところは３ヶ所（札幌市２ヶ所、
釧路市１ヶ所）程度しかないと思われます。砂川市でも現
在、樹木葬は行っておりませんし、今後も行う予定はござ
いません。ピンネシリの山は砂川市ではなく、新十津川町
と当別町にありますので、今後の予定については砂川市で
は把握しておりませんので申し訳ございませんがお答えす
ることができません。おそらく、ピンネシリの山に墓地が
ないと思われるので難しいかと思われますが、周辺でよけ
れば墓地はあるかもしれないので周辺の市町村に問い合わ
せていただければと思います。よろしくお願いします。

2

平成２９年９月上旬 市営墓地についてご照会いたしま
す。
 ○○市では今年の10月より　共同墓
の利用が開始されますが　砂川市で
は共同墓の施設は検討されておられ
ますか？
 子や孫による墓の維持管理が難しい
ケースが増え、共同墓の需要は高
まっておりますので　砂川市において
も是非検討いただけますよう　お願い
致します。

お問い合わせのありました共同墓地についてですが、いつ作ら
れるかまでは確定していませんが検討中でございます。建てるに
あたっての打ち合わせなどは始まっていますが、まだ内容などは
決まっていません。検討はされていますのでもうしばらくお待ちい
ただければと思います。よろしくお願いします。


